

大野一心

NO.22

令和4年10月13日(木) 文責：校長 諸熊 修一

激走！市中体駅伝競走

昨日、今年度最後の佐世保市中学校体育大会競技である、駅伝競走が実施されました。女子も男子も昨年度の順位・記録を縮め、素晴らしい走りを見せてくれました。特に女子は6位入賞を果たしました。選手が走っているすぐ近くで応援したのですが、「ハッハッハッ」という苦しい息遣いや顔をゆがませながら一生懸命に走り抜けている姿に本当に感動しました。

当日走った選手の皆さんのみならず、登録メンバー全員が、夏休みからの約3か月間、暑さにも負けずに朝早くから練習を一生懸命に頑張っている姿はとてすばらしかったです。一人一人に心から拍手を送ります。応援していただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。



【女子走者順（敬称略）】 10：30スタート

1区：川上詩乃 2区：緒方愛琉 3区：石原優衣 4区：持永至歩里 5区：石川七海

【男子走者順（敬称略）】 12：30スタート

1区：川上育夢 2区：後藤洋楼 3区：福田聡大 4区：立石 柊 5区：竹下晋太郎
6区：萬田琉斗

【結果】女子： 6位（タイム：45分26秒）昨年度15位（タイム：49分02秒）
男子： 17位（タイム：1時間11分45秒）

昨年度19位（タイム：1時間13分10秒）

「これまでの家庭学習+30分」の取組状況は？

2学期当初に、生徒の皆さんには「これまでの家庭学習+30分」、家庭学習を頑張ってみようという呼びかけを行いました。学級の中には、学級全体の取組として取り組んでくれている学級もあります。1か月がたちましたので、家庭学習のアンケートを再度取りました。

1 「これまでの家庭学習+30分」は実践できましたか？

	できた	ときどきできた	あまりできなかった	できなかった
1年生	18.9%	47.9%	22.6%	10.5%
2年生	41.2%	34.6%	11.8%	12.5%
3年生	23.0%	42.0%	22.4%	12.6%

「できた」「ときどきできた」を併せると、1年生が66.8%。2年生が75.8%、3年生が65%と、どの学年も7割近くあるいは7割以上の人たちが、意識して取り組んでいます。特に、2年生の頑張りが目立ちます。10月31日(月)からは第2回定期テストも始まります。「+30分」の積み重ねをしていきましょう。

2 学校の授業時間以外に、普段（月曜日から金曜日）、1日当たりどれくらいの時間、勉強をしますか（学習塾で勉強している時間や家庭教師の先生に教わっている時間、インターネットを活用して学ぶ時間も含む）

	3時間以上	2時間以上、3時間より少ない	1時間以上、2時間より少ない	30分以上、1時間より少ない	30分より少ない	全くしない
1年生	6.3%	17.4%	31.1%	32.6%	9.5%	3.2%
2年生	8.8%	15.4%	27.9%	26.5%	15.4%	5.9%
3年生	10.9%	29.9%	29.3%	18.4%	6.9%	4.6%

9月当初に取ったアンケートと比べてみます。

○「『全くしない』+『30分より少ない』」と回答した生徒

1年生：17.7%→12.7% 2年生：30.5%→21.3% 3年生：16.3%→11.5%

○「1時間以上～」と回答した生徒

1年生：55.6%→54.8% 2年生：42.6%→52.1% 3年生：70.5%→70.1%

1学期までと9月を比べてみると、家庭学習時間が30分未満の生徒が少なくなってきました。学習時間は短いですが、勉強をしようとする姿勢が見えてきています。1時間以上家庭学習を頑張っている生徒は2年生で増加しています。ここでも、2年生の頑張りがうかがえました。

3 土曜日や日曜日など学校が休みの日に、1日当たりどれくらいの時間、勉強をしますか（学習塾で勉強している時間や家庭教師の先生に教わっている時間、インターネットを活用して学ぶ時間も含む）

	4時間以上	3時間以上、4時間より少ない	2時間以上、3時間より少ない	1時間以上、2時間より少ない	1時間より少ない	全くしない
1年生	3.1%	7.3%	19.4%	29.8%	31.4%	8.9%
2年生	5.1%	5.8%	19%	24.1%	29.9%	16.1%
3年生	8.7%	16.2%	27.7%	25.4%	15.0%	6.9%

○「全くしない」+「1時間より少ない」と回答した生徒

1年生：36.9%→40.3% 2年生：52.2%→46% 3年生：26.2%→21.9%

○「2時間以上～」と回答した生徒

1年生：34.8%→29.8% 2年生：20.8%→29.9% 3年生：48.2%→52.6%

1学期までと9月を比べてみると、家庭学習時間が1時間未満の生徒は、2、3年生は少なくなってきたのですが、1年生は増加しています。2時間以上学習している生徒も2、3年生は増加していますが、1年生が減少しています。中学校生活に慣れてきて、少し気が緩んできているのでしょうか。頑張れ1年生！